

学校だより

桜水だより

須賀川市立第一小学校

27年度 第 6号

No.139

平成27年 5月 8日

☎75-2851

切実な問題

スマートフォン・携帯電話などでのネット・ラインが子どもたちに大きな被害を与えていることを桜水だよりでもたびたびお知らせしてきました。(No.34、39、132)

また、市町村によって、小中学生のスマホ・ラインを禁止する準備をしていることもお知らせしてきました。(No.76)

幸い本校では大きな問題は発生していませんが、平成24年には、須賀川市内小学生のインターネット上の大きなトラブルもありました。

県内の小学校ではネット・ラインでの大きな問題が発生し続けています。本校児童が被害に巻き込まれることが心配です。一度巻き込まれますと、大きな被害となってしまいます。年々、より切実な問題になってきています。

福島県小学校長会として、小学生がネット・ラインの被害にあわないように、県内すべての小学校児童の実態を把握し、各校で指導を充実させると共に関係機関への要望・依頼活動をしていくこととなりました。

そのため、福島県内一斉にスマートフォン・携帯電話などでのネット・ラインについて調査をいたします。「学年」と「男女」は調査しますが、児童名は書きません。4年生以上の児童の調査は、学校で本人を通して調査いたします。

難しいのは、1, 2, 3年生です。過去、低学年への調査はしていません。問題用紙を読んでも意味がわからないことが考えられたからです。

そこで、1, 2, 3年生については、保護者の皆様に回答していただくことになりました。よろしくお願いいたします。

なお、県内すべての小学生への調査であり、集計期日が定められております。期日内に提出いただいた結果だけを集計し、県小学校長会へ提出いたします。名前の記入をしませんので、提出の催促もいたしません。

趣旨をご理解いただき、特に1, 2, 3年生の保護者の皆様のご協力をお願いいたします。集計の結果は、桜水だよりなどでお知らせしていきます。

交通安全鼓笛パレード

5月20日(水)

今年度も須賀川市内小学生交通安全鼓笛パレードが開催されます。

例年、須賀川二小が会場校となり、一番にパレードします。本校は、最終の「トリ」としてパレードしてきました。

ところが現在、須賀川二小も校舎改築中で開会式会場が確保できません。パレードのコースは、ほぼ例年通りですが、開会式は翠ヶ丘公園で実施します。

ご都合がつく方は、当日の応援をお願いいたします。

